



Inhaber Berthold Reutzel mit seiner Frau Carmen (Mitte) sowie Geschäftspartnern und der Ulknudel „Martha“.
Bild: Hennecke

20-jähriges Bestehen der Tischlerei Reutzel

Das Leistungsspektrum umfasst alles rund ums Wohnen

KEFENROD (ahe). Vor 20 Jahren gründete Berthold Reutzel seine Firma „Tischlerei B. Reutzel“ - am vergangenen Wochenende feierte er gemeinsam mit seiner Familie und Kunden das runde Betriebsjubiläum.

Aus zuvor landwirtschaftlich genutzten Räumlichkeiten entstand aus dem Ehrgeiz des Inhabers Berthold Reutzel 1989 ein Betrieb, der schon damals mit viel Liebe zum Detail geführt wurde und sich im Laufe der Zeit einen wohlverdienten Namen weit über die Ortsgrenzen hinaus gemacht hat.

Große Investitionen wurden getätigt, um die bestehenden Gebäude nach und nach umzubauen und Maschinen anzuschaffen. Mit Carmen Reutzel fand der Tischlermeister eine Frau, die seine Selbstständigkeit nicht nur mit lebt, sondern ihn mit ihrer Leistung auch unterstützt. Gemeinsam verstehen sie sich als eingespieltes Team. Auch die ständigen Weiterbildungen und Produktschulungen werden gemeinsam absolviert. So hat sich aus der Tischlerei, die vor 20 Jahren ausschließlich Möbel baute und für den Innenausbau zuständig war, ein innovativer Betrieb entwickelt, der Möbelherstel-

lung und -handel, Innenausbau, Bauelemente für sicheres und barrierefreies Wohnen, gesundes Sitzen und Schlafen sowie Feng Shui- und Farbberatung anbietet. Kurzum: Das Leistungsspektrum umfasst alles rund ums Wohnen - und das in Verbindung mit kompetenter Beratung, detaillierter Planung und fachgerechter Ausführung. Seit nunmehr zehn Jahren führt die Tischlerei R. Reutzel regelmäßig Informationsveranstaltungen über ihre Aufgabenbereiche durch. Während der Jubiläumsfeierlichkeiten wurden den Gästen alle Themenzweige, die im Laufe des 20-jährigen Bestehens des Familienunternehmens gewachsen sind, in Form von Ausstellungs- und Informationskojen und Fachvorträgen näher gebracht. Kochvorführungen, Live-Musik von „Querbeet“ und lustige Einlagen von „Martha“ von Andersland humor & more, die Beteiligung des Deko-Studios Schwab, des Malermeisters Michael Neun und des Energieberaters Marco Lachmann dokumentierten, dass die Reutzels Wert auf Kooperation legen und gewerkeübergreifend planen und handeln.

Der Erlös aus Getränke- und Kuchenverkauf kommt der Aktion „Hilfe für Sylvia“ - einer leukemiekranken Mutter aus Büdingen, die dringend eine Stammzellentransplantation benötigt, zugute.